

Spree-Athen e. V.

Dichterlesung

Einblicke in die Dichterwerkstatt Der Freundschafts- und Arbeitsbund zwischen Schiller und Goethe.

Schiller und Goethe waren freundschaftlich verbunden und standen miteinander in einem engen Gedankenaustausch. Im Jahr 1797, von Schiller später das „Balladenjahr“ genannt, sind im freundschaftlichen Wettstreit einige der großen, bekannten Balladen entstanden. Im Briefwechsel zwischen den beiden Dichtern und ihren engsten Freunden kann man verfolgen, wie die Balladen entstanden sind und wie sie von den Zeitgenossen aufgenommen wurden. Dabei gibt es manche köstliche Anekdote zu erzählen. Sie hören:

Der Handschuh, Der Taucher, Die Kraniche des Ibykus, Der Ring des Polykrates, Der Zauberlehrling, Der Schatzgräber, Legende vom Hufeisen, Der Gott und die Bajadere.

*Samstag, den 8. September um 17.00 Uhr
im Kunstsalon der Art-Dego, Kyffhäuser Str. 10 in Berlin-Schöneberg
(U7 Eisenacher Str. und U3, U4 Nollendorfplatz)*

In Zusammenarbeit mit dem Poesiekreis *Dichterpflänzchen*.
Eintritt: 5 Euro

Rosa Tennenbaum, Emdener Str. 25, 10551 Berlin, T: 030-39408043,
rosa.tennenbaum@freenet.de